



Nach intensiven Vorbereitungen,
in Kooperation mit den Krankenpflegeschülern des St. Theresien-Krankenhauses,
konnten wir, die Hygienefachkräfte des St. Theresien-Krankenhauses den zweiten Aktionstag „Saubere Hände“
am 15.05.2018 unter dem Motto „Gemeinsam gegen Infektionen – wir geben unsere Hand drauf“ starten.

**Angeboten wurden 5 Stationen für Mitarbeiter, Besucher und Patienten
und
eine Aktionsbox für jeden Bereich.**

1. Station -> „Händedesinfektionskino“



Im Händedesinfektionskino schulten die Krankenpflegeschüler das vorbeikommende Personal, Besucher und Patienten in der richtigen hygienischen Händedesinfektion.
Sie präsentierten den „5 Indikationen der Händedesinfektion Erklärfilm“ der Aktion saubere Hände.

2. Station -> „Auch Einmalhandschuhe haben Löcher - der Test“



Die Krankenpflegeschüler stellten die „Dichtigkeit“ der Untersuchungshandschuhe auf die Probe und testeten zusammen mit teilnehmenden Mitarbeitern, Sanitätsdienst, Patienten und Besuchern wie dicht desinfizierte Einmalhandschuhe sind.
Fazit: Einmalhandschuhe ersetzen keine Händedesinfektion.

3. Station -> „Wir geben unsere Hand drauf“



Die Krankenpflegeschüler gestalteten zusammen mit den teilnehmenden Mitarbeitern, Sanitätsdienst, Patienten und Besuchern passend zum diesjährigen Motto, „Gemeinsam gegen Infektionen - wir geben unsere Hand drauf“, der Hygieneabteilung eine Leinwand. Welche jetzt vor dem Büro der Hygieneabteilung für alle sichtbar hängt.

4. Station -> „Richtig Hände waschen“



Die bunten Hände müssen natürlich richtig gewaschen werden. Bei Station 4 wurde das richtige Händewaschen erklärt, kontrolliert sowie häufige Fehler in Zusammenhang mit Einmalhandschuhen und Händedesinfektion aufgezeigt.

5. Station -> „Richtig Hände pflegen“



Nur eine intakte Haut an den Händen ist desinfizierbar. Deshalb darf die richtige Hautpflege nicht fehlen. Bei Station 5 führten die Krankenpflegeschüler basierend auf dem Handpflegekonzept des St. Theresien-Krankenhauses eine individuelle Hautpflegeberatung durch.

6. Gruppe -> „Aktionsboxen“



Die 6. Gruppe versorgte alle Bereiche mit selbst gestalteten Aktionstags-Boxen. Diese beinhalteten Informationsmaterial rund um die Aktion Saubere Hände, Kugelschreiber, Notizblöcke, Händedesinfektionsmittel Kitteltaschenflaschen und Gummibärchen.

7. Gruppe -> „Erfassung der Spenderausstattung“

Bei unserem zweiten Aktionstag im Rahmen der „Aktion saubere Hände“ konnten wir viel Interesse, Erstaunen, Verwunderung und viele positive Reaktionen sowie „Wissensdurst“ zum Thema Händehygiene wecken.

Der „Aktionstag Saubere Hände 2018“ am St. Theresien - Krankenhaus wurde von Personal, Patienten, Angehörigen sowie Besuchern gut angenommen.



**Wir,
das Team der Hygieneabteilung
St. Theresien-Krankenhaus,
freuen uns schon auf den
nächsten Aktionstag 2019 und
danken den
Krankenpflegeschülern des St.
Theresien-Krankenhauses**



- lich für Ihre Mithilfe!

